

# 国際理解教育・ 英語教育

「ミッション」の名で親しまれている北陸学院は、1885(明治18)年に創立しました。幼稚園から大学に継続する総合学園として、一人ひとりが自らの個性に気づき、自身の使命を実現できる進路へと導く教育を追究しています。



## Profile

### 平田 純

1978年生まれ、北海道出身、県内私立大学外国語学部英米語学科卒業。県内の私立高校での勤務を経て2015年より北陸学院高等学校英語科教諭。ICTの活用をはじめ、工夫を凝らした授業の実践を目指す。210H担任、英語科主任、ESS顧問、国際理解教育委員会委員、北陸学院英語教育研究支援センター代表。

## Profile

### サリー・フィッシャー

アメリカ合衆国出身、Corban University Bachelor of EnglishおよびMaster of English as a Second Language卒業。米国の高校で英語教師として勤務後、1996年に来日。北陸学院小学校や中学校、高校で英語を教える。2007年に一旦帰国、留学生指導などを担当。2018年に再来日、北陸学院中学校・高校のAssistant Language Teacher (ALT)。

和気あいあいの学校だから  
気軽に英語を口にできる

思います。教室での発言を躊躇する年頃ですが、本校の生徒は話るのが大好きです。失敗してから楽しく学んでいけるような、そんな授業を目指しています。

平田 国際理解教育に長年取り組んでいる北陸学院は、英語の指導に入れており、「英語のミッション」と呼ばれています。英語が好きな生徒や英語を得意とする生徒が多く、恥ずかしがらみについても気軽に英語を口にできる雰囲気がありますね。

平田 私は中学校と高校で主に英語のコミュニケーション指導にあたっています。初来日は26年前ですが、その頃も今も元気で明るい生徒たちです。アメリカ人に比べると日本人はシャイですが、本校の生徒はフレンドリーで、きっかけを与えると臆せずに英語を話してくれますよ。平田 楽しく学ぶことが大切で、生徒もそれに気づいているんだと思います。

平田 フィッシャー先生は経験豊富なのでお任せしています。教材も全部オリジナルですよね。日本にいると英語を使う機会が少ないので、授業では全員が何度も発話できるよう工夫し、ペアやグループで練習、練習。私の思うように授業させてもらえるのでありがたいです。

平田 フィッシャー先生は経験豊富なのでお任せしています。教材も全部オリジナルですよね。日本にいると英語を使う機会が少ないので、授業では全員が何度も発話できるよう工夫し、ペアやグループで練習、練習。私の思うように授業させてもらえるのでありがたいです。

月刊北國アクタス2022年8月号掲載記事

**フィッシャー** 共有サイトはどこ  
が流れる速度と同じ速さで読む  
練習や日本語への同時通訳、また逆に日本語から英語への変換など、後半になるほど難易度が上ります。

**フィッシャー** 国際理解に不可欠なのが、コミュニケーション力。英語は世界の共通言語ですから、英語でコミュニケーションができるともできます。また、そうした体验が他人を思いやる心や平和を願う心を育ててくれます。

**フィッシャー** 北陸学院で皆さんと会えるのを、楽しみにしていますよ。

**フィッシャー** 本校には多様な国



## Message

In English classes here at Hokuriku Gakuin, we try to communicate and talk together in English. Students enjoy talking with their classmates and challenging themselves to speak English.

We also work on other English skills such as writing and listening. I'm looking forward to meeting you!

Sally Fischer



## Pick up

- 10 平和
- 13 審容
- 14 親切
- 19 正義
- 22 開心
- 8 対話力

# 北陸学院中学校からのお知らせ

Hokuriku Gakuin Junior High School

## TOPICS.1

**2020年度入試から導入 スカラシップ奨学金****以下成績優秀者の3年間の授業料を無償<sup>\*1</sup>とします。**①本校の入学試験で4教科<sup>\*2</sup>の合計点が225点以上の入学者 ②本校の授業料が3年間免除<sup>\*3</sup>

## TOPICS.2

**OPEN SCHOOL****体験入学****授業や部活動を体験できます！****7月23日(土)**

対象／小学5・6年生の児童とその保護者

時間／9:00～11:30(8:30受付開始)

申込／本校のホームページより  
お願いします。

# 北陸学院高等学校からのお知らせ

Hokuriku Gakuin Senior High School

## TOPICS.1

**本校独自の制度 スカラシップ奨学金****以下成績優秀者の3年間の授業料を無償<sup>\*1</sup>とします。<sup>\*2</sup>**①本校の入学試験で5教科の合計点が400点以上の入学者  
②本校を推薦入試(専願・併願とも)で受験し合格した者のうち、3年次の9教科評定の合計が本校の定める基準以上の入学者  
①②ともに特別進学コース・総合進学コースどちらのコースを受験した場合も適用されます。

※1: 入学金や教科書代、副教材代、修学旅行費などは含まれません。

※2: スカラシップ奨学金制度は、入学後、著しい成績不振等により打ち切り・中断になることもあります。

## TOPICS.2

**OPEN SCHOOL****体験入学****授業またはクラブを選択して  
体験！****7月29日(金)****クラブ体験****強化指定部の練習に  
参加できます！****8月24日(水)**対象／中学3年生の生徒とその保護者  
申込／各中学校にお問い合わせください。**ミッションから、世界へ**

137年前に宣教師メリー・K・ヘッセルが北陸学院を創立して以来、本校は国際理解教育に力を入れてきました。

2021年度からは、希望者向けの研修・留学制度をさらに充実させています。

柔らかい感性を持つ10代に多文化に触れる事は、自由に使える語学力とともに、世界に対する「開かれた心」を育みます。

新型コロナウイルスの影響により、変更・中止になる可能性があります。



POINT① ホームステイで実際の暮らしに触れる

POINT② アメリカやカナダの歴史を直に体感

POINT③ 現地校生徒との交流を通して、英語力を磨く

POINT④ 現地コーディネーターとの連携で安心

	短期海外研修制度	ターム留学制度	長期留学制度
中学校	<b>NEW</b> アメリカ (ペンシルバニア) ● 対象 1～3年生 ● 期間 夏休み中の約2週間	<b>NEW</b> アメリカ (ペンシルバニア) ● 対象 1～2年生 ● 期間 12月下旬～3月(約3か月)	
高等学校	<b>NEW</b> カナダ (ブリティッシュコロンビア) ● 対象 1～2年生 ● 期間 夏休み中の約2週間	<b>NEW</b> アメリカ (オレゴン) ● 対象 1～2年生 ● 期間 12月下旬～3月(約3か月)	

// Pick up //  
中学校修学旅行が  
シンガポール・  
マレーシアに！



感性が鋭い中学生のうちに、生  
徒全員が異文化を体験できる  
プログラムを設けました。生徒全  
員が「世界の中にいる自分」を  
実体験できます。※2022年度は  
国内（沖縄）に変更

**部活動紹介****中学 軟式野球部**

教室とグラウンドでの「学び」を大切に、勉強をしつかりながら、中学校→高校→さらに大学以後も  
続けられるような野球を活動方針とします。



私立中学＆高校が気になっている方、必見！

**Mission Movie**

パイプオルガンの音色が鳴り響くチャペル、  
「勉強プラスもうひとつ」を実践する先輩たちの姿、  
教員が抱く、生徒たちへの願い。  
これらを映し出し、北陸学院をより近く、深く、感じてもらえる動画を  
制作しました。ぜひ、本校に流れる時間をご体感ください。

施設の雰囲気を  
見てみたい！どんな先生に  
教えてもらえる？生徒たちはどん  
なことを感じている？